

ス
ト
ス
週
報

今
週
の
話
題

会館とカティラの

ちかけた相談であったが、どうも筋書き通りに行かなかつた。カデイラ委員会の立替金開保者、といつても個人では西川ヒバリ氏、あとはバス・トス産組、グラ柘製の二者であるが、文化化協会が肩替りてくれぬなら、背に腹は代えられぬ。返却の見込みのない金なり担保物を処分するより回収の見込みはないといふ結論に達した。
しかし金貸しではあるまいしそんなに近くなくとも、という論もないではないが、ここに新事態が起つてきて、早急に解決を迫られたニとも見のがしてはなるまい。それは、フィックスにして動かないとハテ約束のカデイラが最近ヒンヒンと外部へ持ち出されることであつた。

東京わかもと製薬株式会社
伯國總代理店
聖市 パリヌタ製薬會社

はひしいと、胃腸のはたうきが弱ります。
すすまぬ食事へき、わがもとが
すすめてくれます。



The illustration depicts a man from the waist up, wearing a light-colored suit jacket over a white shirt with a dark bow tie. He has short hair and is looking slightly to his left. His hands are clasped in front of him. The background is a textured gray. At the top, the words "ALFAIATARIA IMPERIAL" are written in a stylized, all-caps font. To the right of the man, there is vertical Japanese text: "お正月のテレには必ず此店に!" (On New Year's Day, be sure to visit this store!).

OGRESSISTA REG N. 4576
N. 2695 SÃO PAULO A. P.

2 こで二つ二つ氣のついた事述へて
見ると、あの会館自身実はバストスのもの
ではなく聖市の中会に専属している。
いわば借物であつて見れば、もしあり得
る物を他に売却される様な場合、会館にあ
るカデイラは産業組合の備品ではないと
いう判断とした證據がないと數十年先さ
には、すこぶる不安定なものになりかね
ないと言えるだろう。多分その辺のことを
に手抜りはあるまいが、カデイラ委員会と
いうものすら既に解消せんとしてつもある
今日、いかにもたよりない話をしたようでも
ある。

これまで会館の使用料といふものも電
気代位で貸していったのが多いのだが、今
少し財源を作つておかないとカデイラ

御
礼

金老千ケルセリス也
母上のへ週忌に際し香美返シとて当会に
寄附下さいました、厚く御礼申上ひます

金毛千ケルセーロス四
母上の一週忌に際し香美返して當会に所
寄附下さいました、厚く御礼申上ります
一九五九年十一月二日

アソシアンベネディシエンド デバストス
会計 中島 郎 田 善 次衛

栗田 実羊様
ウニオント

週報社より御願い
本年度邇詣代なる可く十二月中に済松
以下といシチ近集會に參られませ人のご
御出町ヲ折、ゆめ人どう乍ら序立より下
さる様頼申申ます。

修理或は維持費も出ないのではないかと
筆者はかつて椅子代不足金を組合一本
に絞つて関係者を少くし組合の腰一つで
運営出来る案を提言したことがあり組合
も財政さえ許せば承諾する気配さえあつ
た模様である。しかし棉花精棉事業で少
からぬ損失を招いてゐる今日では、不可
能であろうといふことである。

又死児の考を教えるに似た語だが八十
何コト不足した際、一コト宛寄附する人
法を八十数署り、二三年に亘つて回収する方
法をとれば、今日椅子の功利売りをしな
いためすんだであろう。

何故二人みなグチに似た言を吐くかとい
うと詰りバストス中の大勢の人から、会館
に立派なカディラをと呼びかけて設備レた
もの、折柄出来たものを立替金解決のため
に身売りの余儀なきに至つたとは云々^{云々}
をこに何か割れないと感するから
である。それなうが前立替えたうとうだ
といわれると、ギャランと云わざるを得な
い。それにしても力元イテの持ち出しは何
とかして取止めたい。椅子の損傷は誰が
つかないをするのであろうか。(末音)



良靴の早川靴店

Say
良範

サンタク
こんなく
はいく出
きます

日本なり今ごろはさしすゆ



Tempo de
Alta Qualidade



SUPERAGI

バスステンセはお□がこえていらっしゃる……
ソーパーがおいしい・たつぶりと調味料が使ってあります
そのまた調味料が

バスステンセはお□がこえていらっしゃる……
ソーパーがおいしい・たつぶりと調味料が使ってあります
そのまた調味料が

バスステンセはお□がこえていらっしゃる……
ソーパーがおいしい・たつぶりと調味料が使ってあります
そのまた調味料が

スープ・バリ・アジ

だから

発売元
遠藤兄弟商会

聖市コンド ヒニアル街 98

12-1

支部対抗じまん大会

期日 一九六〇年一月一日後
出場歌手 各セツソンより4名

メ功 未る十二月十日迄

出場歌手の氏名と

曲目(唄うもの)

(音楽伴奏入りにつき、曲目名を
西川葉局まで御通知下さい
父兄の方でこの通知御らんの方
は出場の子女士に伝え下さい
セ下さい)

会場はバストス産業会館

バストス聯合青年団
ヒバリ 楽 团

共同主催

各 位 様

福 瀧 あけ み子

松ニとバストスに二十数年居住いた
しましたところ、このたゞ家事の都
合上バラナ州アラホンガス市へ転住
する二となりました。在住中何の
御役にも立ちませんでしたが、それ
にも拘わらず深甚な御庇護を頂き温
かい御交際を願いましたことなど思
いますにつけ、唯々有難く御礼申上
りますのみでござります。バラナ方面
御旅行の節はアラホンガス公園前で
ございます改御立ちより下さいます
では皆さまの御健康と御繁栄をお祈
りして御挨拶の詞といたします。

一九五九年十一月二十九日出発に際し

大至急おしらせ

御 挨 捭

機

第十四回聯青主催辯論大会(十一月一日)

論旨探聽その一

入賞一位から十位迄の日本語の部頒序
不同

青年団の必要性（八位）

皆さん！ 今晚は私達の拙い

論を聴いていたためにこのようになに大にお集まり下さいましたことを感謝いたします。私は弁論大会に出場するのは今度で二度目でございますが、この壇上に立ちますと昨年の弁論大会の光景がよぎりますと私の脳裡に浮んでくるのでござります。昨年の大会のことを思い出しますと今でも身のよく思ひがするのでございオす。自作のまずい文章をさげて始めて練習に行きました時、三十名近い弁士達がそれぞれ立派な論旨で堂々と練習されるのを見た私は自分力文を発表するのがとても恥じかくて何度も取り止めようと考えたが知れませんが私の萎縮する代に一本の刺戟劑となつて注入されたのでござります。それはたしかこのような言葉であったと思ひます。

「戦後あの空白時代を過ぎねはならなかた達のわざ、君達のレベルに誰があたり足りない、レベルの責任を追及する権利があろう、しかし空白時代はすでに過ぎた。その空白を取り戻すが取りもどさないかは一つに君たちの努力如何によるものだ。空白を戦争の責任にして君たちは、一つ过む一生このままよいか?君たちの偉せは他人によつて作られるものではない、自分の偉せは自分自分で造り出さねばならぬものだ」と悟され、もども、だと感する处多く、就かれをこらえ出場したのでござります。

それからといふのは私は機会ある毎に多くの人と折衝し、お詫しきをきき知識を吸収しようとつとめました。しかし農村の一女性の非力、一年間の努力の結果は皆さんの前に堂々と所信を發表する段階に到りませんでた。私たちの所信を述べる唯一のこの機会に再び皆さんにこのような事しか述べられないをござりますが、私はこの弁論大会を好機会に父兄並びに青年団員の皆さんに訴え批判を仰ぎ度いと思ふ。事が唯一のござります。

私達は立派な社会人となるためには学校では学べ得なかつた多くのことを習得えねばなりません。幸いにて、ごく手近かな所に修養団体があり、文化団体あり、体育団体があります。そこで各団体は、それぞれの目標に向つて邁進しあることをうたがひません。ですが、いくつ団体が数多くあとも、それに

はユウレイ 団体に過ぎないものであります。バズズ 聯合青年団も幹部の方達が私連団員のために、いろいろ骨折ってくれ、陸上競技野球 ピンポン、其の他見学旅行、いろいろな講習会、この年輪会、或はのどじまん、演芸会など産業文化体育はこうに及ぼす。情操面の事まで心配してくれますが私がいつも情なく思うのは何事につけても参加する団員が非常に少い事であります。

これは指導の欠陥でありますようか?否私は自分も団員の一人として強くこれを否定いたします。私の知る限りに於ては幹部の人達は、はたの目も氣の毒なくらい、あらゆる犠牲(きせき)を払ってやつて下さっているのでござります。これは青年団が司るとるところの行事の一つ一つが個人々々のあらゆる面の向上を目指す目的に外ならないものを、大会用の行事、見物用の行事と解釈するものと私は考えるのでございます。

私はこの事を皆さんになつとくのりよくて上手に表現できませんが、要はこれらすべての行事は、とりもなおさず、私達一人一人の向学の行事である事を強く強調したいのでござります。

もし青年の皆さんが何事も青年団といふ機関にたよることなく立派に物事を遂行できますならば何ゆえ青年団が必要で

NOSSA OTICA
RELOGIOS, OCULOS, JOIAS
RUY MICHIIRO HONDA
BASTOS C.P

久 ラ バ ッ ソ ン お このみ 次 第

入院 資格

何 で も ケ ー ブ ラ 病 故 障 病

給 油 並 に カ ベ ラ ソ ン す ぐ 全 治 痘

デ レ ロ ー ジ オ

本 田 オ オ ス ピ ノ



もうすぐナタリル
もうすぐ卒業だ
何かフレゼンテ⋮⋮といふときは
すぐ、ホンダへ御いで下さい

ありましよ。何故先輩の方々が貴重な
時間さつぶし、多大なギセイを払つて世
音をすら必要がありましよ。」

この弁論会にしても一つ一つ指導していい
たたかなければ何一つ満足にできない私
たちではありますから、
終りに癌み私はこの機会につたない私
の論旨にいくぶんなりとも皆さんの賛意
を得ることが出来ますならば、私たちの
青年団、青年のための青年運動に協力さ
れんことを効くお願いして私の弁論を終
らせて頂きます、

Barbeiro AOK



このたびアーティマル街角、杉マツサージ
店の隣で開店いたします。
ごひいきにお願いいたします

ごひいきにお願いいたします

青木正店

万物の二通り、どき二モノの御用があ
りましたら、おもち下さい
ハイが、おとぎいたします

御
禮

五百クルゼー口ス也

去る十一月十日 起居田良夫様御葬儀に際
し香奠返しの代りに当区へ前記金額を二
千疊贈になりました。御厚意ありがたく御
礼申上れます

崎田金代 楊

金一千フルセイロスル御礼

このたび聖市へ御移軒につき記念として前記金額を頂戴いたしました。長年生花同好の御仲間にて御交際願いましたのは御名残り惜しいことでござります。何とすれば御健康にも多少の御さわりある由、養生御専一に念ト上ひます。

古田よし乃様

○ ブラジルよ、いとこ一度はかいで
クサレヌジョンフ ブラジルのおかげで 日の
目を見る事になつた

短談

○ ドルは何故高騰するか

卷1 フ ブラジルカ石一 値引上りのため、
フ ブラジル紙幣 ランバツ 対抗策

32 フ ドルは オドルの ドルである、オドル奴は
久しからず、もう少しはうくがまんしましょう

ラジオニュース

ジヤニオ氏の大芝居がウ

クワドロ氏はJDNを本部宛書簡を送り
大統領候補を辞退する旨通告した。これ
をきいて「そんなバカなことは、あり得な
い」と向きもあり、「そんなことは、あり得な
い」と信じない向きもあるといふことであ
る。ジニオ氏が立候補を断念するに到
る大政黨JDNが副大統領に自党のアレ
ンドロ・マニル氏を推していふのに対し、
ジニオ氏は自分で組んでいたアエルナン
ド・エラリ氏(下院議PD)を推している
ので副大統領候補が二人となり、そのた
めジニオ派が紛糾をつづけて居るのに
つままり副大統領に閣する限り、JDN
の步調が一致しない。一人のムコの
ところは面白くない。尚さういふと見
て、ジニオ氏の下りると、いかぬといふ
ところは、ジニオ氏の最後の大筆な
に詰をつけ、もとい、タシカをきつたのが、ジ
ヤニオ氏の最も良くて最も知れぬ。
ジニオ氏は一層自分の立場
を良くするため大芝居をうつたので
は、ジニオ氏は、ジニオの立場
から見て向きも相当強い。

車靈自動車販賣

車靈、自動車以乘自

十一月廿六日午後五時頃。ヒラタクシ
の運転手がイビラアエラ公園附近で一
人の金髪美人をクルマにのせました。美
人は聖XY教会へといふので、その寺院に
つれて行き、美人は石段を上って堂内に入
るや否やスリードとかけす如く姿が見え
なつたので、後姿を見ていた件の運転手
は、キモをつぶし其の場に気絶してしま
いました。やがて氣のついた運転手は音
くなつて警察へかけこみました。
（何？美人から金を受取つたか、ですか
）いつはさきもられました。

卵を産まぬトリは、早く処分しま

しよう。

飼料が高いですから、一日長引け

は一日も損!

癪 鶏 高價買入れます

数量の多少にかかわらず、お

しせあり 次第とります

毎週木曜日と水曜日に

出張いたします



連絡先

バス・トス

フ・カアルガス街

バルカリマベーラ

森川悠一

サンパウロ市

灌本商會

ニースこぼれ話

ア市少年野球のミズ

パウリスタ新聞社主催の全伯少年野球に連続優勝したアダマンチーナ軍は、そのチームの中に年令超過した少年が交っていたことが、あかるみに出て問題となつた。よく田舎にありがちな出生届を、急つていたために生まるメシメントとのくいちがいであるが、ア市の場合その少年はどう見ても立派な青年であり、彼の特殊性が優勝の因をなしめたので、つつかれたものであらうか。

それにしても監督やコーチ、マスージャーに至る並頗かぶりをして居たものか、全く知らなかつたものが、その辺の事は分らないが、少くではない大きなミスをやつたものである。一を負けて居れば問題にもならなかつたろうが、しかし、それでも規定を犯して出場せしめるなどといふことは、ゆるしがたい。主催者側では罰則を課し、責任者に三年間野球活動を禁じ、チームは一事出場禁止を発表した。

ア市の方も非を悟り、優勝旗及至る返還し、自ら的に来年度出場を遠慮する旨公表した。しかし、ア市長や伯人有力者たちは、市をあげて優勝を祝したのに、この報をきいてガッカリ、とさもありなく人といふところ、何か割かれぬものか。少年野球の世人たちにいがいたことであろう。スホーヴの世界では、スホーヴンシップを重んじないから百鬼夜行に豹変するといふ一例である。

(ラジオより拾う)

5

鮮魚と製氷 シネマカン上角

セルベイジヤ
ガラナ
ソジンニア

少し早目に御註文下さい
特価で差上げます
売切れたらアトがない

Bar e Sorveteria Yaguiura Irmãos

おで月閣



鮭、金魚

サン・トスの鮮魚

毎日到着

柳浦イルモシス

ヒカドン以来の流行語

キリヌキ

戦後十五年、言論自由のせいか、流行語ハシラン

時代、あるものは消え、あるものはのこり、そり流行語を譲りて戦後風俗史を試みよう。

戦後はそこから始つた。

それに続いて、ききとりといふ声がきこえた、それが瞬間は王者だた。絶体の権威者だた天皇のお

声軍服は解散され「復員」として来た。東クリ

宮は「一億総サンケ」という名文句を揚げた。それは今や天皇以上の絶対権威者だた。ひそかに「朕の上」という言葉がさやかれ、「お清

端（オホリハタ）はすべての中心となつた。

しかし日本人にも英雄が現われた。「徳球」であ

り、北海道の監獄から自由になつた彼はアメ

リカ軍を「解放軍」とたたえた。

アメリカの兵隊たちが進駐して来た時、一部の女

性は忍びて山に逃げようとした。しかしアメリカ

は案外やさしく、各自コレートなどくれた。すると一部の女性は積極的に近づきはじめた。これが「ハバハバ」といわれ、やがてそこになつた。

CASAS PERNAMBUCANAS

カーサ・ペルナブカーナス

ストア支店

店内を、ごらん下さるだけでも、けつこうです。
ぜひ、あでかけの節は一度お立ちより下さい

ご贈答品各種 取揃えてあります

NATAL
ナタ
ル

が、もうすぐです

学生用 ガジミニーラ
アズマリンニヨ
フェヌヌ用 新柄
今まで無かった色々なガラもの
次山入荷いたしました



諸物価上昇の折柄
弊店は一坊
値上げをして居りませぬ

「疎開ヤモメ」たちは家族の「転入」に色々苦慮したが第一かへんの家が中々見つからなかった。人々はその憂さを「カストリ」でまぎらわした。時には「メチール」で命を落すこともあつた。「一億総サンダ」の暗い年だった。「ノガミ(上野)」の地下道がその代表的舞台だつた。

2 「青カン」と「青空市場」

新6年、昭和廿一年は天皇の「人間宣言」に始った。女の子たちは給配の毛布でオバナリカの旗下今の大イロシでイブニンを作つた。戦後モードの始まりである。アメリカ兵と歸る女の子も一部にいたが恐らく日本人が「ナショニ」を始め着たことになろう。徳珠につづき、もう一人英雄が延安から帰つて来た。ノサカである。インフレは既に進行していたが、二月に突然、旧円は「新円」に切り替えられた。正直者には損をレた。米よこせ運動となつて現われた。それに対してアメリカから食糧が「放出」された。テラ物貿である。

「リング」の氣持はよく分る」という歌を唄つていた若い男女は「皇居前広場」で大いに「肉体の門」を開いた。「青カン」とが「青空市場」という青空時代だつた。第一次吉田内閣が生れたがまだ「マン」といわれるほどの実力はなかつた。戦犯は市ヶ谷で裁かれ始めた。イヤホトンが珍らしがられた。イ・ヤホトンが珍らしがられた。第一次吉田内閣が生れたがまだ「マン」となつたわけである。

「リンゴ」の氣持はよく分る」という歌を唄つていた若い男女は「皇居前広場」で大いに「肉体の門」を開いた。「青カン」とが「青空市場」という青空時代だつた。第一次吉田内閣が生れたがまだ「マン」といわれるほどの実力はなかつた。戦犯は市ヶ谷で裁かれ始めた。イヤホトンが珍らしがられた。イ・ヤホトンが珍らしがられた。第一次吉田内閣が生れたがまだ「マン」となつたわけである。

十一月に新憲法が国会で採択された。「主権在民」で天皇は「象徴」となつたわけである。

「集団強盗」はこの年の脅威で「弓削練」くされし半長靴が暴れまわつたりした。いわゆる「第三国人」がいたるところで勢力を得ていた。洋モックが貴重品でありニコに「赤玉」ことラッキー・ストライクは魅惑的だった。(次号へつづく)

"HIGANBANA" COLORIDO PANORAMICA

卷之三

里見漢原作

行年七十

DIA 4^{as} 20 HS.
DIA 5^{as} 21.30 HS.
四日(金)夜八時
五日(土)夜九時半



平山の長女節子（有馬裕子）次女久子（糸野みゆき）
節子へ求婚する青年谷口（佐田啓二）京都佐々木旅館女将初（浪花千栄子）
平山の部下近藤（高橋貞二）旅館の娘幸子（山本富士子）

"ALEGRE PEREGRINAÇÃO" Toho: Scope Colorido

六日(日)夜九時生

七
セ
タ
孫
ダ
ヒ
父
ト
テ
母
チ
キ
双
ツ
ニ
六
ロ
ク

東海道は日本晴れ。女好きなら日本一御存知御沙汰さん甚多くん。京をめざして

"AMONTANHA AZUL" Toko'Scope Agura Color

十一日(金)夜八時
十二日(土)九時半
壬辰
月
山
月脈
宝田司秉子明
久保明
雪村久保
太刀川草笛光子
淡路良重
水谷良重

ある山間の女子高校に起つたニセラヴレ事件をめぐつて対立する新旧の世代！

O BANDO SINistro" Toko Scope Coloride

十三日(日)九時半

小松童太
小松峰男
桔村大助
桔村純子
菊村千利

鶴田浩二
宝田敏郎
三船敏郎
白川由美子
草笛光子
柳河慶子
笹原久子

横須黒エバ

河津清三郎
平田昭彦
中山春男
桐野洋輔
大曾根

シネ・バストス
シネマ御案内
版、全部のこす、ごうん下三

全部總天然色ワイド版、全部の二ラズ、マウンド